
Messaggio di Pasqua 2023

Qual è la festa più bella?
Le persone sono riuscite a far degenerare ogni festa, indipendentemente dal contesto, in una fonte di
denaro. Da un lato, coloro che vi partecipano sostengono un sistema profondamente distruttivo e, 
allo stesso tempo, non riconoscono i veri bisogni di spiritualità e consapevolezza.

In che tempi viviamo?
Di tanto in tanto ho sentito dire che stiamo vivendo in un'epoca "importante", i tempi della fine. 
Non riuscivo a immaginare nulla che rientrasse in questo termine. Immagino i "tempi della fine" 
come un lungo processo che dura molti secoli. Per me sarebbe più importante sapere dove ci 
troveremmo in questo dramma della fine. 
Ci sono molti indizi che indicano che Cristo potrebbe tornare.  
Come potrebbe essere? 
Se questa volta la sua apparizione fosse una specie di supernova,  
chi riconoscerebbe il potere della sua coscienza?  
Questa esperienza sarebbe simile a un salto quantico? 
Cosa potrebbe significare per la convivenza su questa terra? 
L'intendimento durerebbe o la maggior parte tornerebbe a sprofondare nella quotidianità 
materialistica? 
Immaginate ora che questa supernova sia completamente pura verità. Cosa succederebbe a 
un'energia che è stata creata con l'inganno e la menzogna? Che si è solidificata e diffusa nel corso di
molti secoli? Non potrebbe esistere, vero? Si dissolverebbe. Se si tratta di persone che ingannano e 
mentono consapevolmente, sarebbe ancora possibile per queste anime sopportare l'enorme 
discrepanza che si creerebbe? Se sì, per quanto tempo?

La vita è molto di più dell'espressione delle anime nel mondo materiale. A cosa serve la possibilità 
di vivere su questa terra? La vita è movimento, vibrazione. Ogni pensiero, ogni sentimento nasce da
un movimento e si manifesta in una certa frequenza come colore e in un'altra come suono. Il nome 
dell'Essere infinito assoluto permea tutta la vita! Questo nome è sacro e non può essere pronunciato 
nemmeno dalle lingue umane. Chi percepisce questo Nome si libera da molti dogmi. Attraverso il 
suo amore incondizionato viviamo e facciamo le nostre esperienze nei mondi della dualità. L'Essere
infinito assoluto si esprime attraverso se stesso come perfetta saggezza e onnipotenza - come 
Creatore.

Molti anni fa, sarà stata la fine degli anni '90, sono stato molto, molto triste per alcuni giorni. 
Quando guardavo gli alberi e i cespugli, anche loro, anzi tutto il creato, sembrava completamente 
triste. Tutto era coperto da un velo di grigio. L'amico che avevo all'epoca quasi si disperò e mi 
chiese se era colpa sua, se aveva fatto qualcosa di sbagliato? "No, non ha niente a che fare con te, 
non so perché sono così triste", risposi. Poi, la mattina del lunedì di Pasqua, improvvisamente ho 
capito con chiarezza che Cristo è vivo. La tristezza è stata spazzata via e ora ho capito anche che 
ero triste dal Venerdì Santo. In quel momento mi sono posta una domanda: sarà così ogni Pasqua? 
Nel frattempo lo so. È stata l'unica volta. Ma l'impressione è stata profonda e duratura. 

Buona Pasqua! Il nome del Signore è santo! Spero che ogni essere umano possa un giorno 
sperimentare il nome ineffabile dell'Essere infinito e assoluto.


